
開 催 日 時

開 催 場 所

代　表　者 神保　浩

司　会　者 土田弘之宣

報　告　者 山下　薫　西郷宗範　岩沢章夫　藤野英明　渡辺光一　大野忠之

記　録　者 田辺昭人　　（パソコン操作：永井真人）

参 加 人 数 19 名

Ｑ

Ａ

Ｑ

ではないか。

Ａ

Ｑ

Ａ

報 告 内 容 Ｑ

Ａ

Ｑ

からと２時間のタイムラグがあり、その対応について。

Ａ

横須賀市議会議長　様

　　　　　　　代表者　神保　浩　

①町内会の加入率の低下を懸念している。

②市・市民・企業が一体となって市外からの観光客に対する「おもてなし」の体

制づくりの必要がある。

「すかなごっそ」と連携を図ることや、ホームページで積極的に情報の発信を行

うよう要請していく。

４０・５０年前と思われる。現在２割くらいの未対策があり、平成２９年までに

１５パーセントまでを目指すとしている。

議会における審議の内容や情報が市民に届くまで時間がかかる。

市ホームページや「市民便利帳」に記載するよう要請する。

横須賀製鉄所開設１５０周年事業について、市はどうとらえているのか。

議会報告会報告書

出 席 議 員

平成２６年４月２５日（金）　午後７時００分～８時３０分

大津コミュニティーセンター

（質問・回答）

ポートマーケットは売り場面積が狭いのではないか。来客数も減少しているの

　　　上記のとおり報告します。

平成26年5月9日

議会は事業の促進を求める決議を提出した。今後は部局間の調整を図るととも

に、一体となって取り組んでいく。

鉛給水管の使用はいつごろからか。また対象となる地区はどこか。

市議会ホームページで報告しており、議会開催中はネット中継を行っている。

（意見・要望等）

小児科医療が弱体化している。個人病院は午後６時まで、救急センターは８時

市内内科医の利用、消防局での医療機関の紹介を利用する。その周知について


